

Wichtige Änderung beim Kabelfernsehen

Die Abrechnung wird neu geregelt – dies ist zu tun.



Was ändert sich?

Vodafone versorgt Dein Haus mit Kabelfernsehen. Bisher erfolgt die Abrechnung dafür über die Nebenkosten. Der Gesetzgeber hat das geändert.

Wenn Du weiter Kabelfernsehen schauen möchtest, brauchst Du einen eigenen Vodafone-Kabel-TV-Vertrag.

Was bringt Dir das?

Mit unserem Tarif Vodafone **TV Connect Start** schaust Du weiter wie gewohnt TV über Kabel. Du brauchst keine neuen Geräte. Alle Deine Sender bleiben an den gewohnten Senderplätzen.

Hier persönlich durch Vodafone beraten lassen:

Wo?

Wohnbaugesellschaft Zittau mbH
Johannisplatz 2 in Zittau

Wann?

15.01. bis 29.02.2024

jeden Dienstag: 14:00 Uhr bis 18:00 Uhr

jeden Mittwoch: 09:00 Uhr bis 13:00 Uhr

Zimmer 209 und Zimmer 215

